



## 12. Schulbrief

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler,

es ist zu erwarten gewesen, dass die Schulen weiterhin geschlossen bleiben. Die Bundesregierung setzt auf Vorsicht und möchte ihre bisherigen Bemühungen nicht unterlaufen. Erst am 4. Mai ist also mit einer teilweisen Öffnung unserer Schule zu rechnen. Eine Ausnahme besteht für die jetzigen Abschlussklassen. Nach derzeitigem Kenntnisstand soll in Schleswig-Holstein die Vorbereitung der Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 9 (nur die ESA-Prüflinge) und 10 am 22. April 2020 beginnen. Die Vorbereitungen sollen immer an den Tagen stattfinden, an denen keine Abiturprüfungen sind. Wir warten noch ab, welche Entscheidungen im Detail getroffen werden. Die Lehrkräfte haben ihre Prüflinge schon während des ganzen Schuljahres intensiv auf diese Prüfungen vorbereitet, so dass es bei dieser letzten Phase vor allem um das Aufarbeiten der Probearbeiten und letzter Lücken gehen wird.

Natürlich werden wir Sie generell auf dem Laufenden halten. Vor einem Neustart der Schulen sollen eh noch Konzepte für den Unterricht, die Pausen und die Schulbusse erarbeitet werden. Die Klassenlehrerinnen und -lehrer werden sich mit ihren Schülerinnen und Schülern in den nächsten Tagen Verbindung setzen, um über die weitere Vorgehensweise zu informieren. Dieser Weg der Kommunikation hat sich bislang bewährt und soll dementsprechend fortgesetzt werden. Im Wesentlichen wird es um die Fortführung des digitalen Unterrichts gehen.

Sicher ist, dass wir am 21. April mit den Abiturprüfungen im Profulfach beginnen werden. Die Schülerinnen und Schüler aus dem 13. Jahrgang werden umfassend von Frau Stenhüser über die Organisation informiert. Ich denke, dass wir alle Sicherheitsvorkehrungen getroffen haben, um Ansteckungen zu verhindern. Wir sind alle bemüht, dass die Prüflinge ihre Leistungen in einem abgesicherten Schutzraum erbringen können. Selbstverständlich gehen wir davon aus, dass sich die Prüflinge ihrerseits strikt an die Abstands-, Hygiene- und Einlassregeln halten werden. Lehrkräfte werden die Aufgabe der Zugangskontrolle übernehmen. Wenn wir alle gegenseitig aufeinander achten und die Regeln befolgen, werden die Prüfungen reibungslos ablaufen können.

Ich wünsche allen Prüflingen viel Erfolg bei ihren Klausuren und gute Nerven in dieser besonderen Situation. Denkt daran, dass Abstand halten Zusammenhalt bedeutet. Wir werden helfen, euch geschützt durch diese Prüfungen zu bringen.



Die Praktika für den 8. Jahrgang haben wir abgesagt. Wir wollen in erster Linie kein Ansteckungsrisiko eingehen. Die Betriebe und Unternehmen stehen unter besonderer Anspannung und kämpfen teilweise um ihren Fortbestand. Ein Großteil der Schülerinnen und Schüler haben bereits eine Absage ihres Praktikumsbetriebes erhalten, andere hätten noch die Möglichkeit gehabt ihr Praktikum zu absolvieren. Im Sinne der Gleichbehandlung und Chancengleichheit haben wir uns entschlossen, die Praktika für alle Schüler\*innen abzusagen und stattdessen auch für die 8. Klassen Fachunterricht in digitaler Form - wie vor den Osterferien - anzubieten. Wir werden uns darüber austauschen, in welcher Form berufsorientierende Inhalte in anderer Form angeboten werden können.

Ich weiß, dass wir alle im Moment besonders herausgefordert sind. Bleiben wir optimistisch. Wir müssen die Situation aushalten. Es gibt keine Blaupause für diese Pandemie. Wir setzen auf Abstand und Hygiene. Mehr haben wir im Moment nicht. Es wird alles gut!

Mit den besten Grüßen

Dr. Wolfgang Jakobi

Schulleiter